



## Devenir serviteur dans les gestes quotidiens

- Ce peut être dans la manière de vivre le service, de façon désintéressée, en lien avec d'autres, en le portant dans la prière, pour le vivre dans l'Esprit du Christ et le relire sous son regard....
- Il ne s'agit pas de gestes extraordinaires. Tout chrétien - comme le rappelle Vatican II (**annexe 5.1**) - et tout membre de la CVX, est envoyé par le Christ au service du monde. L'extrait de l'intervention de Franklin Ibanez au congrès de Beyrouth en 2013 exprime bien cela (**annexe 5.2**) : s'habituer à regarder ce qui nous entoure avec le désir d'y lire les appels de Dieu et d'y répondre. C'est aussi l'objet des rencontres en communauté locale.
- La « mission » au quotidien n'empêche pas d'avoir des engagements formels dans la société ou dans l'Eglise, qui peuvent être mis sous le regard des compagnons pour un soutien ou une aide au discernement et à la relecture. On parle alors de mission commune. Il peut y avoir aussi des services vécus par toute l'équipe.
- Contempler le Christ, Marie (voir **annexe 5.4**), ceux qui nous ont précédés et qui ont vécu à la manière des disciples.
- Vivre le service en compagnie du Christ, avec d'autres pour se soutenir, s'entraîner, s'entraider, en particulier avec les compagnons de notre communauté de Vie Chrétienne.
- Rappeler que tout membre de la CVX essaie de vivre à la suite du Christ en étant disciple, compagnon et serviteur ; c'est ainsi que l'on devient apôtre.